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a iniziativa del Consigliere Bugaro
“Sanità – centrale unica per gli acquisti”
a risposta orale

Premesso:
che il settore della Sanità occupa all’interno del Bilancio regionale un ruolo prevalente

(circa l’75% sul totale delle risorse impiegate);
che gli acquisti del materiale di consumo rappresentano una voce importante della

sanità accanto agli acquisti per la strumentazione ed i macchinari;
che attualmente non esiste un’unica centrale per gli acquisti e di conseguenza non si

dispone di un portale unico d’acquisto né per i materiali di consumo né per la strumentazio-
ne ed i macchinari;

che la mancanza di un centro unico regionale per gli acquisti favorisce sprechi, arbitrio
e corruzione e non consente  di ottenere i dovuti risparmi, che mediante l’istituzione del
portale unico di acquisto sanitario possono, assicurando una effettiva trasparenza nelle
gare di approvvigionamento,  divenire molto consistenti in quanto rispondono ad effettive
economie di scala ed a controlli interni delle unità preposte ed esterni degli operatori
interessati ed anche dei cittadini tutti.

Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere se la Regione Marche tramite le sue
articolazioni organizzative nel settore sanitario ha previsto e se sì  i tempi, per la costituzio-
ne di una centrale unica di acquisto per i materiali di consumo, la strumentazione  ed i
macchinari sanitari, indispensabile per ottenere nella trasparenza, mediante una efficiente
gestione ed i dovuti controlli notevoli risparmi che, tenuto conto della grande rilevanza nel
bilancio regionale del settore sanità, possono essere stimati in decine di milioni di euro
annui.


